



平成31年9月
尚徳福祉会 馬橋保育園

新年度がスタートしてから、今月で半年になりますね。子どもたちは夏の思い出と共に、なんだかたくましくなったような成長を感じています。暦の上では秋ですが、日中はまだ30度を超えています。季節の変わり目、体調の変化に気を付けて、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- 夏の疲れや残暑から来る体調の変化に留意し、健康に過ごせるようにする。
- 友だちのまねをして遊ぶ、名前を呼ぶ、片言で話すなど、友だちと喜んで関わろうとする。

9月の行事予定

- 17日 乳児計測
- 27日 避難訓練

♪♪♪ 子どもたちの様子 ♪♪♪

楽しかった水遊び。始めたころはちょっぴり水を怖がっていたお友だちもいましたが、すぐに楽しさを知り、みんな思いきり遊ぶことが出来ました。バケツやペットボトル、柄杓や漏斗、水鉄砲・色水・氷・スポンジ・カラーセロファンなどなど、毎日、お気に入りの玩具を手に取り、思い思いに楽しんでいました。玄関先では、水を撒いたり、スポンジでゴシゴシとお掃除したり、タオルをたらいに入れて「お洗濯～」とぐるぐるかき混ぜたり、カラーセロファンをガラスに貼り付けたりするなどして、玄関を毎日ピカピカにしてくれました。

また、お部屋の中では、マットやリズム体操で体を動かしたり、ブロックやピタゴラスを組み立てたり壊したり、お友だちや保育者とおままごとをするなどして楽しみました。



☆☆☆ 花火制作 ☆☆☆

夏の夜空をドーン！と彩る花火達、ももぐみの廊下にも、子どもたちがポンポン・ペタペタと、何が出来るんだろうと、わくわくしながらタンポとシールを使って作った色とりどりのキレイな花火が打ち上がっていましたね。

今月も、秋を感じる作品を作っていきたいと思いますのでどうぞお楽しみに！

< お願い >

- 持ち物に記名があるか、再度確認をお願いします。
- 爪が伸びていないか、こまめに確認をお願いします。
- 暑い日が続いていますので、今月もシャワーを浴びたいと思います。引き続き、タオルのご用意と、連絡帳へ検温、○×△の記載をお願いします。